



Am 15.01.2020 stellte sich die Feuerwehrjugend aus Köttingbrunn ihrer ersten Prüfung des Jahres. Sie bestand aus einem theoretischen und praktischen Teil. Zuerst wurde mit dem theoretischen Teil begonnen, indem die Jugendlichen Fragen beantworten mussten.

Fortgesetzt wurde mit dem Praktischen, bei dem die Gerätekunde gefragt war. Bei geschlossenen Rollos musste der Standort im Fahrzeug gezeigt werden. Der Feuerwehrkommandant HBI Christopher Pischem konnte sich höchst persönlich von den guten Leistungen der Jugendmitglieder überzeugen. Nach langer und intensiver Vorbereitung konnten die Jugendlichen mit guten Ergebnissen abschließen und somit den Erprobungsdienstgrad erreichen. Die Überreichung der Dienstgrade erfolgt bei der Jahreshauptversammlung.

{gallery}/2020/Jugend/Erprobung{/gallery}